

"Wir sind Kirche" setzt weiter auf kirchliche Erneuerung

Fulda (epd). Die Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" hat die Erneuerung der katholischen Kirche und das Festhalten am Synodalen Weg gefordert. "Wir stehen an einem Scheidepunkt. Die massive aktuelle Krise unserer Kirche ist vor allem eine Krise der Kirchenleitung", erklärte der Sprecher der katholischen Reformbewegung, Christian Weisner, am Montag anlässlich des Auftakts der Herbstvollversammlung der katholischen Deutschen Bischofskonferenz (DBK) in Fulda.

"Wir sind Kirche", die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) und die Initiative Maria 2.0 stellten anlässlich des Auftakts der Herbstvollversammlung der Bischöfe ihre zentralen Forderungen in einer gemeinsamen Pressekonferenz vor.

...

<https://www.evangelisch.de/inhalte/190896/20-09-2021/wir-sind-kirche-setzt-weiter-auf-kirchliche-erneuerung>

Zuletzt geändert am 20.09.2021